



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2009-130**

under the

**MUNICIPALITIES ACT
(O.C. 2009-475)**

Filed November 16, 2009

1 *Subsection 6(2) of New Brunswick Regulation 84-85 under the Municipalities Act is amended by striking out “is punishable upon summary conviction therefore to a fine” and substituting “is liable on conviction to a fine”.*

2 *Subsection 9(1) of the Regulation is amended by striking out “and in default of payment is liable to imprisonment in accordance with subsection 31(3) of the Summary Convictions Act”.*

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2009-130**

pris en vertu de la

**LOI SUR LES MUNICIPALITÉS
(D.C. 2009-475)**

Déposé le 16 novembre 2009

1 *Le paragraphe 6(2) du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-85 pris en vertu de la Loi sur les municipalités est modifié par la suppression de « sommaire ».*

2 *Le paragraphe 9(1) du Règlement est modifié par la suppression de « et, à défaut de paiement, de la peine d'emprisonnement prévue au paragraphe 31(3) de la Loi sur les poursuites sommaires ».*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés